
 

 

 

 

 

 

 

 
 

No.240７ 
8月 25日例会 プログラム  会員増強・新クラブ結成推進月間に因んで  

                                                        松尾 洋二 職業分類会員増強委員長 

9月 01日例会 プログラム          シンガポールについて    CHAO ZHEN(チャオ チェーン）様 

8月 25日のメニュー  ピーチポークヒレカツご膳 
 

前回（8 月 18 日）例会記録 
会員総数 35名 出席者数 29名 欠席者数 6名 出席率 82.86％ 前回補正率 85.71%

前回補正者  富永君 

出
席
報
告 欠 席 者  井上君、三谷君、中谷君、小野田君、島田君、山田(耕)君 
 
 会 長 挨 拶・報 告  
 

最近、電気自動車（EV)の関する報道が増えています。8月に入ってEVで出遅れ感のあるトヨタとマツダが、

資本提携を結ぶとともに、EV技術の共同開発を行うと報道がありました。 

複雑な構造をもつハイブリッド車や燃料電池車より構造が簡単なEVが次世代自動車の本命ではないかと思い

ます。しかし現在EVの開発で一番ネックとなっているのが電池です。ガソリン車と同等の航続距離を保つため

には蓄電池の容量アップがどうしても必要です。 

これも8月初頭の報道ですが、GSユアサが航続距離を2倍に伸ばす新型電池の量産を2020年にも始めるそう

です。また、従来の電池は充放電寿命が約1000回でしたが、この寿命が格段に長い全固体電池の開発や、自動

車にガソリンを給油するように電力を瞬時に補充できる全く新しい液体電池など開発競争も激化しています。 

従来の車の部品点数は約3万点といわれていますが、EVでは10分の1の約3000点となり、自動車メーカー

を頂点として築き上げられてきたサプライチェーンの構造は大きく変化するのは確実です。どの会社が主導権

を握るのか？ここ数年で新たな産業革命が起こるのは確実だと思います。 

来春には玉野商工高校機械科が開設されます。卒業生が社会に出るのはまだまだ先ですが、新しい技術に挑

戦できる人材をどんどん育てて欲しいと思います。 
 
 幹 事 報 告  （幹事報告の詳細、他クラブの週報、例会変更通知は例会場後方の閲覧場所にて閲覧下さい） 
 
・ 池上ガバナー事務所より、①ガバナー公式訪問連絡表が届いております。②ガバナー補佐クラブ協議会出席

のお願いが届いております。日時：8月25日(金)。③会員皆様の事業所にロータリーポスター掲示のお願い

が届いております。  

・ 地区R財団事務所より、①ロータリーカード実績 2017年 6月の報告が届いております。②財団寄付の認証

ポイントについてお知らせが届いております。  

・ 松江東RCより、創立30周年記念誌が届きましたので回覧いたします。 

・ 玉野まつり振興会より、第48回 玉野まつり協賛のお礼状が届いております。 

・ 玉野青年会議所より、2018年 理事長候補者 小﨑友敬様 決定のご案内が届いております。 

・ 玉野商工会議所女性会より、創立30周年記念式典のご案内が届いております。日時：11月 10日(金)。受付：

9：45～。場所：ダイヤモンド瀬戸内マリンホテル。 

・ ハイライトよねやま209号、財団室NEWS 2017年8月号、AMDAジャーナルが届きましたので回覧いたします。 

・ 8 月 4 日 納涼家族夜間例会時に募金箱を回しました北部九州豪雨災害被災者に対する義援金におきまして

29,100円を8月9日にガバナー事務所へ送金致しました。 

・ 谷会長がポール・ハリス・ソサエティ会員となり、ポール・ハリス・フェローに寄付をされましたので認証

状とピンが届いております。 
 
 委 員 会 報 告  
 
・ 国際奉仕委員会（富永委員長）より、8月23～25日に大阪リバーサイドの国際奉仕活動で、白石委員とフィ

リピンに行かれるとの報告がありました。 

・ インターネット雑誌・広報委員会（小林委員長）より、「ガバナー月信Vol.2」と「ロータリーの友8月号」

の紹介がされました 。 
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 スマイル・ボックス  
 
・ 藤田君、川口君、谷口君、三宅(照)君、谷君、西岡君、安江君、山田(孝)君、小林君－石川教育長、公務御

多忙中ようこそいらっしゃいました。 

・ 谷君、安江君、谷口君－中谷委員長・委員会の皆様、家族例会お世話になりました。 

・ 白石君、藤田君－家族例会で1等賞が当たりました。 

・ 谷君、安江君、谷口君－中谷委員長・委員会の皆様、家族例会お世話になりました。 

・ 白石君－①来週富永さんと、フィリピンの子ども(水頭症)の式典(レセプション)に行きます。②藤田さん、

有難うございました。 

・ 富永君－①フィリピンに行くので来週のクラブ協議会は休みます。②クラブ協議会、副委員長の山田さんよ

ろしく。③武下さん、お世話になりました。④三宅照正さん、安江さん、聴覚障害 50 周年の写真を新聞で

見ましたよ。 

・ 三宅(照)君－小野田先生にお世話になりました。 

・ 西岡君－①玉野まつりお疲れ様でした。②小林さん、先日はご利用ありがとうございました。 

・ 小林君－①ゾウガメ アブー君無事に見つかりました！②今日早退します。 

・ 谷口君－先日のバザー欠席してすみませんでした。 

・ 林君－前回欠席。 

・ 多田野君－来週欠席。 

・ 小野君－入会月。 
 
 プ ロ グ ラ ム  「玉野の教育の今とこれから ～地域社会で学ぶ実践的な教育の推進～」 

 玉野市教育委員会 教育長 石川 雅史 様 


